

Pressemitteilung

Sechs Jahrzehnte gute Pflege in Heidenheim

Wohnstift Hansegrisreute feiert Jubiläum

Stuttgart, 11. Juli 2025 – Das Wohnstift Hansegrisreute in Heidenheim ist eines von 173 Einrichtungen der Heimstiftung in Baden-Württemberg. Zum 60jährigen Jubiläum begrüßen der Landkreis, die Stadt und das Unternehmen gemeinsam die Gäste.

„Unsere Hansegrisreute hat sich über sechs Jahrzehnte kontinuierlich weiterentwickelt, um die jeweils aktuellen Bedarfe der Menschen zu erfüllen“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider zum Jubiläum. „Wir freuen uns, dass wir die Einrichtung ins Quartier und in der Gemeinschaft vor Ort integriert und für die Zukunft aufgestellt haben.“

Die Anfänge des damaligen Altenstifts Hansegrisreute gehen auf die 1950er Jahre zurück. Nach umfangreichen Planungen und der Bauphase wurde das Pflegeheim 1965 eröffnet und gehört bis heute zu den größten Einrichtungen der Evangelischen Heimstiftung. In den 1970er Jahren wurden die ersten Apartments gebaut, außerdem fanden mehrere Umbauten und Erweiterungen statt. In den 1990er Jahren kamen Mobile Dienste dazu, später dann Betreute Wohnungen und 2017 eine Tagespflege. Zwischen 2016 und 2023 investierte die Heimstiftung dann insgesamt 32 Millionen Euro, um den Standort für die Zukunft aufzustellen. Mit dieser umfassenden konzeptionellen und baulichen Neustrukturierung wechselte dann auch der Name vom Altenstift zum Wohnstift Hansegrisreute.

2019 eröffnete die Heimstiftung mit der Residenz Stadtwaage dann die zweite Einrichtung in Heidenheim. Auf dem ehemaligen Ploquet-Areal mitten in der Stadt entstanden damals 43 Pflegewohnungen mit ALADIEN, eine ambulant betreute Wohngemeinschaft, eine Tagespflege und die direkte Anbindung an die Mobilen Dienste. Zum Unternehmen gehören außerdem weitere Einrichtungen in der Region, etwa das Alexandrinienstift in Satteldorf, das Pflegeheim im Kloster Lorch, das Paul-Gerhardt-Stift in Giengen, das Pflegezentrum Gerstetten, das Seniorenstift auf den Wäldern in Fichtenau-Wildenstein, der Stiftungshof im Haubenwasen in Alfdorf-Pfahlbronn und das Wolfgangstift in Crailsheim.

Medienvertreterinnen und -vertreter sind zum Jubiläum herzlich eingeladen

Das 60jährige Jubiläum wird am Freitag, 11. Juli 2025 um 15 Uhr im Wohnstift Hansegrisreute gefeiert. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Dekan Gerd Häußler spricht das geistliche Wort. Anschließend richten MdL Andreas Stoch, Oberbürgermeister Michael Salomo und Landrat Peter Polta Grußworte an die Gäste. Und Regionaldirektor Jan Mehner formuliert ein Ausblick auf die künftige Entwicklung des Hauses. Das Duo Guggenberger – Eckardt begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg. Als Arbeitgeberin sind wir stolz auf 10.700 Mitarbeitende und 850 Auszubildende, die 15.000 Menschen in 173 Einrichtungen betreuen. Als Dienstleisterin bieten wir Menschen gute Pflege in 11 Residenzen, 92 Pflegeheimen, 40 Mobilien Diensten, 27 Tagespflegen, 65 Betreuten Wohnanlagen sowie in einer Einrichtung der Eingliederungshilfe, einem Bildungszentrum und einer Rehaklinik. Unseren Mitarbeitenden garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und Perspektiven. Mit unserer Tochtergesellschaft ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Unsere Tochter HDG übernimmt als gemeinnütziges Serviceunternehmen mit 800 Mitarbeitenden hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de